



Fiesta de Navidad en el Colegio Mayor Fray Luis de León

El Colegio Mayor Fray Luis de León de la Universidad de Salamanca celebró el sábado su tradicional fiesta de Navidad, un evento enmarcado en "el programa habitual de actos para profundizar en el hermanamiento entre los colegiales y, al mismo tiempo, celebrar la Pascua Navideña". La comida en las instalaciones del colegio comenzó a las 14 horas, y en ella se entregaron los premios de los V Torneos de Navidad Fray Luis de León. Por la tarde tuvo lugar una fiesta en el Colegio Mayor, y ya a las 19 horas comenzó la merienda y la celebración se trasladó a un local de ocio. / **ALMEIDA**

